

BAD LANGENSALZAER

ENTENRENNEN

.... es geht schon wieder los

Zeigt her eure Enten ... und lasst uns alle teilhaben an den einzigartigen Kreationen und entstandenen Meisterwerken. **Im Mai gibt's ein extra eingerichtetes Entenschau fenster gleich neben dem Rathaus,** bei dem sich eure individuell gestaltete Ente in aller Öffentlichkeit präsentieren kann.

Wie das geht, ganz einfach:

Ente kaufen
Ente gestalten
Ente abgeben



Wo hin mit meiner geschmückten Ente?

In der Rathausinformation im **Rathaus** (Marktstraße 1) oder in der **KleinstadtMANUFAKTUR** im Citymanagementbüro (Marktstraße 29, gegenüber dem Rathaus) zu den Öffnungszeiten abgeben

Natürlich bekommt ihr eure Ente zurück oder wir bringen sie einfach am Renntag für euch an die Seufzerallee. **Keine der ausgestellten und aufgepimpten Rennenten verschläft den Start am 02. Juni, garantiert!**

Wir wollen eure Enten sehen

... für ein entenplatschiges Vergnügen und Spaß für uns alle!

MitMachStadt
BAD LANGENSALZA

LANGENSALZA
STEHT
ZUSAMMEN